



Reiden

SVP Reiden
c/o Ivo Müller, Präsident
Sertelstrasse 10, 6260 Reiden
079 791 68 34

Gemeinderat Reiden
Grossmatte 1
6260 Reiden

Reiden, 6. Dezember 2019

Mediation im Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Gemeindepräsident
Sehr geehrte Damen und Herren Gemeinderäte

An der Parteiinformation vom 18. November haben wir Sie mündlich angefragt, wie es um die Fortschritte im Zusammenhang mit der Mediation im Gemeinderat steht. Dabei wurden wir informiert, dass die Tätigkeit des Mediators infolge dessen Krankheit unterbrochen war, er nun aber nach seiner Genesung den Auftrag weiter führen wird und die neuen Termine für die Gespräche festgelegt werden.

Für uns ist ein Exekutivgremium wie der Gemeinderat wichtig, welches nicht Parteipolitik, sondern mit Vernunft Sachpolitik verfolgt, gegenseitigen Respekt übt, solidarisch hinter den Beschlüssen steht und in gepflegter wohlwollender Art im Interesse der eingeschlagenen Marschrichtung kommuniziert. Alleingänge einzelner Ratsmitglieder verstossen gegen diese Regeln und sind unerwünscht. Ebenso unabdingbar ist für die Mitglieder des Gemeinderates der vertrauliche Umgang mit Informationen und Daten. Daraus folgt, dass ein Engagement von Ratsmitgliedern als Vorstandsmitglieder oder gar Präsidenten von politisch aktiven Organisationen ein NO GO ist.

An der Gemeindeversammlung vom 4. Dezember 2019 hatten wir nicht den Eindruck, dass der Rat am „gleichen Strick“ zu ziehen gewillt ist, nachdem verschiedene Ressortleiter sich öffentlich gegenseitig differenziert äusserten. Solches gehört nicht zu einem geschlossen auftretenden Gemeinderat!

Für die Mediation wurden im Voranschlag verhältnismässig hohe Kosten budgetiert und sie soll dafür entsprechend zu einem positiven Ergebnis führen. Wir bitten Sie, uns mitzuteilen, wieviel vom Budget bereits ausgegeben wurde, in welcher Phase die Begleitung des Gemeinderates sich befindet, ob Fortschritte festgestellt werden können welche zielführend sind und sich ihr Gremium im Interesse unserer Gemeinde zusammenraufen und kooperativ zusammen arbeiten kann. Nur ein geeinter Rat kann der Gemeinde dienen und das Image wie die Attraktivität von Reiden fördern und verbessern.

Gerade im Hinblick auf die kommenden Gemeinderatswahlen ist es für den Bürger wichtig, zu wissen, dass eine Ratszusammensetzung da ist, welche gemeinsam die Interessen der Gemeinde vertritt und gemeinsam für ein prosperierendes Gemeinwesen eintritt. Diesbezüglich ist Realitätsnähe gefragt, ohne dauernd mit pessimistischen Aeusserungen aufzutreten.

Gerne erwarten wir Ihre schriftliche Antwort noch vor Weihnachten und danken für einen offenen und ehrlichen Bericht. Das Volk hat Anrecht auf transparente und klare Information zur unbefriedigenden Situation. Ohne aussagekräftige Stellungnahme sind die Parteien und die Stimmbürger gezwungen, vor den Wahlen mit Vermutungen sich auseinander setzen zu müssen, was sicher nicht im Interesse der Gemeinde sein kann. Entsprechend werden die Parteien und Interessensgemeinschaften ihre Wahlstrategien festlegen.

Wir freuen uns über Ihren Bericht und wünschen eine besinnliche Adventszeit.

Mit freundlichem Gruss

Schweizerische Volkspartei SVP
Ortspartei Reiden

Ivo Müller, Präsident